

U2 en el Estadio Azteca

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 21 de Septiembre de 2010 14:49



MEXICO, septiembre 21.- La banda irlandesa **U2** confirmó en su página oficial que el próximo 14 de mayo ofrecerá un concierto en el **Estadio Azteca** de la Ciudad de México, como parte de la gira 360 grados.

U2 en el Estadio Azteca

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 21 de Septiembre de 2010 14:49

El 30 de septiembre iniciará la venta de boletos al público, tendrán un costo de 350 a 850 pesos conforme la cercanía al escenario y a partir del resultado de las primeras horas, podrían confirmar o no una segunda fecha.

Según lo publicado, se declara que aquellas personas que estén inscritas en U2.COM tendrán la oportunidad de comprar entradas incluso antes de que se lleve a cabo la preventa.

Paul McGuinness, manager del grupo, indicó que era primordial para la banda tener la oportunidad de dar a los fans mexicanos la producción completa del show 360 grados, que recorrerá este año 18 ciudades de Europa.